

BROADCAST

Stabilisasi Harga Bahan Pokok, Pemkab Tanah Datar Kembali Gelar Operasi Pasar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Mar 25, 2023 - 20:02



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar melalui Dinas Koperasi, Perindustrian, dan Perdagangan (Koperindag) Kabupaten Tanah Datar melakukan Operasi Pasar Rakyat yang dilakukan di Lapangan samping Dinas Dukcapil Tanah Datar pada Kamis, (23/3/2023).

Kabid Bidang Perdagangan Dinas Koperindag Tanah Datar, Yorry Irawan, mengatakan digelarnya Operasi Pasar tersebut, salah satunya bertujuan untuk pengendalian inflasi dan kestabilan harga bahan pokok di Tanah Datar.

Untuk bahan pokok yang dijual pihaknya bekerja sama dengan Dinas terkait, diantaranya Dinas Pertanian, Dinas Pangan dan Perikanan, dan UKM yang ada di Kabupaten Tanah Datar

"Untuk operasi pasar ini kita lakukan pada awal Ramadhan ini tujuannya dalam menjaga inflasi daerah dan kestabilan harga," kata Yorry.

Yorry mengaku, pelaksanaan Operasi Pasar disambut baik masyarakat Tanah Datar, khususnya masyarakat disekitaran Batusangkar.

"Masyarakat cukup antusias, beberapa bahan pokok seperti

gula yang kita bawa stoknya sudah habis, minyak dan beras tinggal sedikit," kata dia.

Meskipun demikian, operasi pasar tersebut secara keseluruhan belum berdampak secara langsung pada penanganan inflasi di Tanah Datar, sebab, saat ini Operasi Pasar yang dilaksanakan belum bisa mencakup di seluruh kecamatan yang ada.

Kedepannya, ia berharap Operasi Pasar juga bisa dilakukan di kecamatan-kecamatan di Tanah Datar sehingga harga dan kebutuhan pokok benar-benar dapat dikendalikan sesuai yang diharapkan.

"Kita belum bisa mengendalikan harga, karena masih di sekitaran Batusangkar. Harapan kita kedepannya ada dukungan sehingga kita juga bisa melakukan operasi pasar di Kecamatan," kata dia

"Kita imbau masyarakat untuk tidak membeli dengan membeli secara berlebihan, kita di Kabupaten Tanah Datar selalu siap untuk mendukung pengadaan komoditi yang dibutuhkan masyarakat," sambungnya.

Salah seorang pengunjung Operasi Pasar Zulfitri warga Ampalu Ketek, Nagari Labuah, mengaku sangat senang dengan digelarnya operasi pasar.

Ia berharap berharap Operasi Pasar tersebut bisa terus dilakukan setiap harinya hingga lebaran nantinya. **(JH)**